Les élèves de Première MRC Accueil à l'Opéra de Reims.

Lundi 16 décembre, les jeunes de la classe de première Métiers de la Relation Clients se sont rendus à l'Opéra de Reims.

Laurent Tronchain, secrétaire général et responsable de la sécurité du lieu, a su rendre cette visite vivante.

Une belle découverte pour l'ensemble des élèves que ce magnifique monument art déco, maintes fois croisé dans leur quotidien, mais dont ils franchissaient les portes pour la première fois.

S'ils ont été séduits et impressionnés par ce joli théâtre à l'italienne, son lustre monumental c'est l'opportunité d'accéder aux coulisses, aux parties rarement présentées au public comme les loges, le petit théâtre, qui les a plus que ravis.

